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La Problématique du Développement du Marché Financier en Algérie
-Etude Approximative des Contraintes Economiques et Non Economiques-

Résumeé

A la lumiére d’un essai d’une étude du paysage financier algérien, il apparait, depuis plus
d’une décennie d’existence, plusieurs handicapes économiques et non économiques qui
freinent la contribution de la bourse a la financiarisation de I’économie parmi lesquels. la
faible demande, le nombre et type limité de titres financiers, de forts taux d inflations et
dintérét, un faible taux d'épargne, l'inefficacité de la politique de la privatisation—de
I'intermédiation financiére,-Enphus des obstacles politiques, culturels, voire méme religieux,
et un climat d'investissement en vigueur qui manque de transparence ainsi que les problemes
de la propriété industrielle. Ainsi, la question du développement du marché est devenue
primordial.

Mots-clés. Marché financier, financiarisation, capitalisation du marché, transparence,
gouvernance.

The I'ssue of Development of Capital Market in Algeria
-The Approach Study of Economic and Non Economic Constraints-

Abstract

In the light of this study, the researcher is trying to study the reality of the Algerian financial
market, since its existence for more than ten years. It has become clear the weakness of the
market contribution in financing the economy because of the economic and non-economic
difficulties that limit the effectiveness of this market such as: weakness of demand, the limited
number, type of securities, high inflation, ineffectiveness of privatization and financial
intermediation policy. In addition political, cultural, religious barriers and the investment
climate which lacks transparency as well as the issue of industrial property. Therefore, this
should embrace reform program for the market.

Key words: Capital market, financing, market cerfitaalisation, transparence, governance.
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